私もそうですが高齢になりますと「神さまの恵みは毎日感謝でした。私は天国にあこがれています」と、ことばとしては語りながら、何かしら自分に執着して人をみくびり、不平がましく生きる人も多いのではないかと思います。信仰を捨てずに長い年月を生きてきたことが、他を裁く誇りに過ぎなくなっていることもあります。

では、天国に迎え入れられたときに、神から生き方や性格が悪いかったことの一つ一をとがめられて、戒めのことばを聞くことになるのでしょうか。間違いなくわかることは、「今は、キリスト・イエスにある者が罪に定められることは<u>決してありません</u>。」(ロマ 8:1)との約束です。信仰とは神の約束を信頼することです。

「定めない」は"記録しない.数えない"ですが、これはキリストを信じる前の罪は記録されない…だけでなく、信じた後も「罪に定められることはない」です。聖書は「私の子どもたち。私がこれらのことを書き送るのは、あなたがたが罪を犯さないようになるためです。もしだれかが罪を犯すことがあれば、私たちには、御父の前で弁護する方がいます。この方こそ、私たちの罪のための、私たちの罪だけでなく、世全体のためのなだめの供え物です。」(Iヨハネ 2:1-2)と約束されています。

「私たちが神を愛したのではなく、神が私たちを愛し、私たちの罪のために、なだめの供え物としての御子を遣わされました。ここに愛があるのです。」(Iヨハネ4:10)

私たちは、天の栄光 (黙示録 7章) に目を注ぎましょう。「彼らは、大声で叫んで言った。「救いは、御座にある私たちの神にあり、小羊にある。」そこで、私は、「主よ。あなたこそ、ご存じです」と言った。すると、彼は私にこう言った。「彼らは、大きな患難から抜け出て来た者たちで、その衣を小羊の血で洗って、白くしたのです。」(黙示録 7:1~17)

ヤコブは父と兄への欺きや夫婦の戦いなど、多くの痛みを通りましたが、 神は彼を「信仰に生きた人」と語ってくださることは慰めです。 私はあなたの恵みに拠り頼みました。私の心はあなたの救いを喜びます。 私は主に歌を歌います。主が私を豊かにあしらわれたゆえ。詩篇 13:5-6

- 今日の礼拝も、会堂と家庭がオンライン【責任者.晋一兄/8月.雄志兄担当】、結ばれていることを感謝いたします。健康のすぐれない兄姉に主の良きお支えがありますように。
- 体調のすぐれない兄姉、基礎疾患のある兄姉はためらわずオンライン 礼拝にご出席下さい。
- 今日の午後は班別集会【晋一兄.義岩兄】です。姉妹たちにより昼食は 用意されますから感謝です。
- 今週(8/22) と来週(8/29)の木曜集会はお休みです。牧師の健康のため のお祈りを感謝いたします。
- 来聖日(8/25)の礼拝メッセージは、高木兄が担当されますからお働き の祝福を。
- 瑠空兄は、礼拝でバプテスマの決心を公にされましたから感謝です。 近日中にバプテスマ.クラス(4回)がもたれますから、豊かな祝福をお祈り 下さい。
- 10/6(日)の榎本先生集会は、午前 11:00 と午後 2:00 の 2 回です。 集会に友人をお招きして、イエスさまや「私が行っている教会」を知っても らいましょう。
- 先聖日(8/11)、藤野牧師,晋一兄,義岩兄,高木兄(記録)によって8月度リーダー会【役員会】があり、①牧師の健康と8月度の木曜集会休止。②礼拝メッセージ奉仕者の日程変更。③教会車ノア。④秋の榎本師感謝とチラシ配布。⑤8/10 デイキャンプの報告。などが語り合われました。
- 教会車ノアは、修理して継続使用、買い替え(新車、新古車、中古車)、 リース…かについては、義岩兄、晋一兄、高木兄にお委ねすることになり ました。担当者により、2023年式ノア(9千キロ)を購入することに決まり ましたから、詳しくは担当者からご報告。お働きに感謝します
- 台湾.鈴木しのぶ宣教師【若葉教会派遣】から「台湾宣教レポート7月」 が届いていますから掲示。お働きのために熱いお祈りを。